

TRAVAUX SUR LA RD 22

RÉPARATIONS ET ENROBÉS SUR LES COMMUNES DÉLÉGUÉES D'ACQUEVILLE ET
SAINTE-CROIX-HAGUE – COMMUNE NOUVELLE DE LA HAGUE

Depuis le 26 mai dernier, la chaussée de la RD 22 entre les RD 64 et la RD 901 fait l'objet de lourds travaux d'entretien, à savoir la réparation de fissures et le renforcement de la chaussée, permettant de s'assurer de sa pérennité dans les années qui viennent.

Afin de permettre sa réalisation dans les meilleures conditions techniques et de sécurité, la RD 22 est fermée à la circulation par tronçon en fonction de l'avancement du chantier.

En complément de ces travaux, au lieu-dit « Les Pelles », les enrobés du carrefour giratoire, entre la RD 22 et la RD 64, vont être repris lors de travaux de nuit de 20h00 à 5h00 :

- du 21 au 24 juillet pour les réparations de la structure ;
- du 4 au 7 août pour les enrobés.

Ce planning est susceptible d'être décalé en fonction des conditions climatiques et/ou techniques.

Un itinéraire de déviation sera mis en place par l'agence technique départementale.

Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et les invite à respecter la signalisation en place.